

友愛現場・体験談・絵本・茶道・祭り 日本国文化を堪能
バングラデシユ教育グループ来日

独立行政法人国際協力機構（JICA）が行う青年招へい事業により、バングラデシユ・教育（初中等）グループ十五名が七月十三日に大阪に来日。四日間の共通プログラム（日本の学習）の後、十八日から二十五日までの八日間、沖縄においてホームステイを含む「地方プログラム」を実施。次いで二十六日から八月二日まで、財団法人日本友愛青年協会が受け入れを担当した「都内プログラム」に入った。

都内プログラムでは、省庁や学校、関連施設を視察。各種講義を受講し、日本文化体験など多彩なプログラムを行った。二十九日から軽井沢友愛山荘で開催した二泊三日の合宿セミナーでは、意見交換や交流会など充実した三日間を日本青年と過ごした。

連日の猛暑にもかかわらず、バングラデシユ青年たちは精力的にプログラムをこなし、八月四日、たくさんの思い出を胸に帰国の途についた。

今回来日したのは、バングラデシユの教育（初中等）

伴い、講師の方々や訪問先

企業、日本青年など、多くの方々のご協力を始め、友愛関係各位にご協力をいた

む十五名のグループで、本協会としては、今年度、二

回目の教育関係者の受け入れとなりました。二十三日間に及ぶ日本滞在中、財団法人日本友愛青年協会（都内プログラムを担当）と沖縄県国際交流・人材育成財團（地

方プログラムを担当）がそれぞれ八日間の受け入れを行つた。プログラムの特徴的なこととして、「日本の教

育」を主題に、講師や施設見学等、本協会ならではの企画を実施できることがあげられる。

衆議院議員・元文部大臣鳩山威一郎

国会議員表敬訪問

染谷丘高校三年生三名参加

バングラデシユの教育を堪能するに

グラデシユの教育（初中等）

分野に関わる青年と、ジャーナリストの青年一名を含

む十五名のグループで、本

協会としては、今年度、二

回目の教育関係者の受け入れ

となりました。二十三日間に及

ぶ日本滞在中、財団法人日本

友愛青年協会（都内プロ

グラムを担当）と沖縄県国

際交流・人材育成財團（地

方プログラムを担当）がそ

れぞれ八日間の受け入れを行つた。プログラムの特徴的なこととして、「日本の教

育」を主題に、講師や施設見学等、本協会ならではの企画を実施できることがあげられる。

衆議院議員・元文部大臣鳩山威一郎

国会議員表敬訪問

染谷丘高校三年生三名参加

の経験を基に解かり易い講

義を受けた。日本の教育の概要や問題点等これまで

の絏験を基に解かり易い講

義を受けた。日本の教育の概要や問題点等これまで

<p

での立ち居振る舞いに、他人を思いやる心、気遣いの心を見せていただいた思いがしました。
私にとっての「友愛精神」は、今でも安子奥様のおにぎりが原点です。
次に選挙をお手伝いする機会があつたら、安子奥様にこの様な寂しい思いをさせない

「当選」という結果を得て、
安子奧様の凜とした笑顔をお
守りに、選舉後 元氣印軍団
は、有り余っていたパワーを
「友愛活動」に向けて踏み出
したのです。
友愛青年連盟 学生部 発
足／月刊誌「ゆうあい」取
材・編集／青少年育成国民会
議 委員／修養団との共催に
愛活

職してくれた斎藤久十志君です。仕事だったとは言つても、彼の頑張りには素晴らしい印象がありました。彼のお陰で、皆も大学卒業後、仕事をしながらでも友愛活動を続ける事が出来ました。それと、忘れてはいけないのが、ハードな外資系企業に勧めながら、友愛活動を続けていた中

音楽の都、音楽家を曰す者にとっての聖地といふ、オーストリアでの「サート」を終えて、その感想を「友愛」に寄せていた。

てとても有意義な時間でした。日本にいる間は、さまたな先生方のレッスンを受け、そしてまた貴重なご助言をいただき、とても勉強になりました。

の曲で、アンコール曲に選ばれた。この曲は、久磨の「はる」という曲を演奏しました。この曲は今回、伴奏をしていただいた、ワルター・モーア先生のリクエストでもあり、思い出の曲ということでもあつたので、アンコール曲に選ばれました。

旧東京音楽学校奏楽堂
二次予選・十月三十一日(月)
日暮里サン一ホール・コンサートサロン
本選・十一月三十日(水)
旧東京音楽学校奏楽堂
☆募集要項をご希望の方は、
八十円切手を三枚同封、住所
氏名を明記の上、本協会事務
局までお送りください。

「一方愛」との出で
九八〇年の鳩山邦
目の選挙終了後、「
をしませんかと説
が、始まりでした。
そもそもは、そ
一九七九年に行わ
邦夫先生二回目の
に、選挙運動のお
て参加し、ご縁がで
残念なことにそ
は、鳩山家として、
落選を味わつとい
りました。本郷の四
には、秘書の姿は
も寂しくもの悲し
れていました。最難
の中、我々学生ボ
だけ選挙事務所
けを行つていまし
我々を励ましに来
のが、鳩山安子奥
安子奥様は、「寂
させて申し訳あり
と仰つて、ご自分
にぎりを沢山持つ
さつたのです。息
持ちもあったので
それ以上に、段然

大先生三回
友愛活動

の半年前、
れた、鳩山
選挙の時
手伝いとし
きました。
の時の選挙
初めての
つ結果に終
選挙事務所
なく、とて
い空気が流
悪な雰囲気
は、岩屋毅
（大分3区）・
フンティア
渡龍治（愛知3区）・杉本和
巳（愛知10区）・小久保重孝
（北海道伊達市市議）などだ
ど、現在活躍中の人物が大勢
参加していました。当時の秘
書の方には申し訳ありませんね
が、選挙戦での現場部隊の仕
事は、学生ボランティアが主
全に仕切っていました。

ある意味、今、流行の「手
作りの選挙戦」そのものだっ
たのだと思ひます。

催／日中友好親善友愛青年式年会
節団／研修生事業の調印式年会
ど／日本語弁論大会開催
英語スピーチコンテスト開催
(鳩山杯)／友愛バザー開催
催／東南アジア五カ国 青年
代表招聘／東南アジア 青年
代表派遣／バレーボール大会開催
開催／ソシアルダンス発表会
開催／中華人民共和国 青少年
年三〇〇〇人招待／事務局／
国連・国際青年年「世界青少年
年村」共催／友愛セミナー開催
〔友愛啓蒙活動〕開催
などなど、活動は国内外を問
わぬ多岐にわたり、他に何をや
っていたのだろうかと思
い出そうとしても、思い出さ
きれない有様です。当時の
「友愛青年連盟学生部」は
他の青年団体との共同開催の
時も、鬼に角、目立つていま
したので、「友愛」を知らな
い相手は殆どなかつたほどで
した。

また、妻方として皆を支え
てくれたのが、大学卒業後
友愛青年連盟・事務局次に就

は書き尽くせないほどあれど、ですが、強く印象に残つてるのは、二十五年前、鳩山邦輔先生を团长に、日中友好親友愛青年使节団として、中国に行つた事です。行く先で私たちがバーチャル乗り込むうとすると、殘留児がよつて来て、「日本にりたい」と訴えていたこと上層部は日中友好と言のいても、町の中では戦争のみを忘れない」と言われたと。私の様な若者が、当時

もあつて、五十分以上は行っていますが、今でも中国の裏と表として、当時のことを思ひ浮かべます。

もう一つだけ強く残っている思い出を書くとすると、友人好使節団としてアセアン五ヶ国を訪れたときのことです。全員で十五名程度の小さな団体でしたが、「団長」兼「添乗員」兼「通訳」の三役兼任で、とても忙しかった状況の中で、マレーシアに行つたときには、国営放送の5チャンネル

今回の執筆は、改めて原稿を振り返り、数々の貴重な経験と思い出を感謝と共に再訪問して。『友愛クラブ』メンバーメンバー1年齢となつた今も、安子座様のおにぎりの味と心を大切に、友愛精神を保ち続けたい。

それが私自身の『友愛』です。

自分で話した内容を自分で英語にして演説するという、後にも先にもないだるうという経験をしました。

学中に勉強していた曲でした。特にJ・マルクスに聞いては、私の修士論文テーマでもあったので、プログ

イツ
ール
科学
崎千洋
矢崎さん
の経験を寄稿

歌曲「ソングル」
奨励賞受賞者矢崎さん
でコンサート開催

音楽会要項

歌曲の夕べ

朱崎千洋

昨年の十二月に賞をいた
だいてから演奏会当日まで

友 愛
カラブ

元氣印軍団

株式会社テイスト
代表取締役社長 渡邊正数



山一人君の過労死です。元印の固まりの様なメンバード、何をやつてもへこたねい、自信家だつた彼の死皆に大きな衝撃を与えました。改めて、心よりお悔やみを申し上げます。

中国の一般的な年収に相当する買い物（但し、五千円ですが）をしている様子を見て、いる中国人の人々に「日本へのあこがれとねたみを痛感した」となど、私にとつては忘れられない出来事の連続でした。その後、中国へは仕事で、そこへヨーロッパへも渡りました。そこで、ヨーロッパの文化や習慣を学ぶ機会を得ました。ヨーロッパでは、日本人の文化や習慣に対する理解度が高く、それがまた、自分たちの文化に対する自信につながりました。ヨーロッパでの経験は、その後の仕事や人生に大きな影響を与えたのです。

日本では何度も演奏会に出演したことがあるので、海外で、それも音楽の都・ウイーンでの演奏会は始めてでした。ウイーンで歌うことは音樂を始めた頃からの夢でした。

聴衆の皆さんからは「次回の演奏会を楽しみにしています」「次はもっと日本の方の歌が聴きたいです」などの言葉をかけていただきました。またウイーンで歌えるようにもっと勉強しなくては…と感じました。